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В КазНИТУ им. К.И. Сатпаева я перевелся из ВКГТУ им Д. Серикбаева в начале второго 

курса в 2002 году на специальность «Порошковая металлургия и композиционные 

материалы и покрытия». Почему я выбрал профессию металлурга? Для нашей страны в 

металлургической отрасли, по моему мнению, нужны были «переделы» и необходимо 

получать готовую продукцию с большей добавленной стоимостью. 

Во время учёбы в университете моей любимой дисциплиной была «Начертательная 

геометрия», хотя многим студентам она, наоборот, не нравилась. Мне же легко было 

представить любую деталь в разрезе и изобразить ее. 

Сложнее всего мне давалась «Физколлоидная химия», думаю, в этом виноват я сам. 

Тогда, считая, что с химией у меня проблем нет, относился к этому предмету несерьезно, и 

когда наступило время лабораторных работ и теста (рубежного контроля), понял, насколько 

ошибался. Пришлось на время отодвинуть основные предметы и 80% времени уделять ей, 

о чем ни минуты не жалею, так как это основа моей профессии. А из преподавателей чаще 

всего вспоминаю Сару Хусаиновну, преподавателя «Физколлоидной химии». 

 

Студенческая пора, в первую очередь, подготовила меня к реалиям взрослой жизни. 

Помню, я очень гордился, что учусь в лучшем техническом университете страны, среди 

выпускников которого очень много выдающихся личностей, внесших большой вклад в 

развитие экономики Казахстана. 
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После окончания университета я планировал поработать непосредственно на 

заводах/месторождениях и, набравшись опыта, перейти на менеджмент. Моей первой 

работой была позиция помощника мастера в ТОО СП «КАТКО», занимающимся добычей 

и переработкой урана. Полученное в КазНИТУ образование помогло мне не только 

устроиться на работу, но и подняться до должности главного технолога и ответственного 

за перерабатывающий завод. В стенах родного университета, помимо теоретических 

знаний, я приобрел лидерские качества и умение взаимодействовать с людьми. В будущем, 

как когда-то мои преподаватели, я хотел бы поделиться своим опытом с подрастающим 

поколением. Сейчас же хочу сказать студентам нашего университета: «Любите свою 

профессию! Будущее в ваших руках, как посеешь зерно, так и пожнёшь плоды». 


